
1）学校図書購⼊について
�R4年度PTA実⾏委員は、コロナ禍による⾏事縮⼩に伴い発⽣したPTA会費の余剰⾦につ�
いて、図書購⼊に充てることを決めました。（実⾏委員会だより12⽉号に記載）
おかげさまでこの度100冊以上の本を購⼊することができ、もえぎ野⼩図書室に新しい本�
がたくさん並びました。⼦ども達がリクエストした本などを中⼼に選定したそうです。来
年度以降も予算が余るようでしたら、継続し、たくさんの本との関わりのなかで、豊かな
経験を積み、充実した学校⽣活を送れることを願っています。

2）三校交流会について
今年度最後の三校交流会が市ヶ尾⼩学校で開催され、もえぎ野⼩が2年に1度担当してい�
る横浜市PTA連絡協議会の活動の中核の１つである常置委員会（主に今年度は広報誌を担�
当）の担当について話し合いをしました。コロナ禍に伴い、今まで市ヶ尾⼩、もえぎ野中
が担当していた区P連分科会の活動が縮⼩していることから、今後常置委員会については�
三校で輪番制に変更することが決まりました。（R6年度市ヶ尾⼩・R8年度もえぎ野中・�
R10年度もえぎ野⼩が担当予定）

2�.�代表より

春の陽気を感じられるようになりました。
この1年間、感謝の連続でどれほどPTAのみなさんにお⼒をいただけたことか。⼦ども達の�
学校⽣活において、PTAの皆さんに⽀えられたおかげで、教職員は授業の研究や児童指導�
へ専念することができました。学校としては⾄らない点もあったと思いますが、⼦ども達�
が健やかに過ごせたのはみなさんのお⼒のおかげです。本当にありがとうございました。

令和�5年�3⽉�6�⽇(⽉)に
第6回実⾏委員会が開かれま
した。主な内容についてお�

知らせします。 

横浜市⽴もえぎ野⼩学校
PTA実⾏委員会

⽉号3

1�.�校⻑先⽣よりご挨拶



 

 

無事にR5年度新2年⽣〜新6年⽣までの常任委員選出をさせていただきました。保護者の
皆様にはご協⼒いただき誠にありがとうございました。
今回の選出ではオンラインでの回答率を上げるために、メール配信でリマインドメール
を送ったり、回答時にご⾃⾝のメールアドレスを⼊⼒いただくことで、内容を⾃分で確
認できるようにするなど、対策を⾏いました。
また調査票にアンケートを設けたところ、多くの保護者の皆様のお声をいただくことが
できました。ご意⾒・ご提案をありがとうございました。

たくさんのあたたかな応援の⾔葉もいただき、役員⼀同、オンライン化を進めてきてよ
かったと感じています。みなさまからのご意⾒・ご提案をしっかりと⽣かせるよう、学
校・PTA各委員会とも連携を図って参ります。

4�.ベルマークで熱中症対策！⾃⽴式ミ
ストの購⼊が決定

3�.常任委員選出を終えて�

暑い時期を迎える前に、⼦どもたちの熱中症対策として、少しでも涼しく快適に
授業を受けられるように、環境を整える準備を進めています。
今回ベルマーク点数で、野外熱中症対策のとして、⾃⽴式ミストを購⼊すること
が決まりました。

・ベルマーク点数残⾼：81,647点
・購⼊台数１台 74,800円（税込）

主に登下校時、体育の授業、休み時
間などで活⽤をする予定です！



 

 
私たちが⽇々取り組むPTA活動は、無くてはならない⼤切な活動ですが、少⼦化
が進み、共働きの家庭が増える中、時代に沿ったPTA活動へと⾒直しが求められ
ています。今年度、もえぎ野⼩PTAはオンライン化を導⼊し、活動の⾒える化・
効率化・スリム化を進めて参りました。
しかしながら、まだまだ活動の⾒直しを今後も続けていく必要があると感じてい
ます。今年度の経験や課題を次年度のPTAへと引き継いで、⼦どもたちが充実し
た学校⽣活を送るためのサポートを続けていける組織でありたいと考えていま
す。

安全教育振興会（安振会：あんしんかい）とは、�
児童・⽣徒の学校管理下外の事故及び保護者の教育関連事業中の事故などにつき、⾒舞
⾦、弔慰⾦の給付を⾏い、合わせて事故防⽌の推進を⽬的として設⽴された組織であり
もえぎ野⼩ＰＴＡもこの会に加⼊しています。
この安振会助成⾦の⽤途について話し合いをしました。主にPTA主催の⾏事で使⽤でき
る予算のため、⼦どもたちを始め、先⽣や親⼦みんなで楽しめるイベントの復活ができ
ないかアイディアを出し合いました。具体的な⾏事の⽅向性については、R5年度実⾏委
員会に引き継ぎ、検討を進めていただきたいと考えています。

まもなくR4年度PTA実⾏委員会の任期を終えようとしています。
保護者の皆様におかれましては、今年度もPTA活動に多⼤な

ご理解・ご協⼒を賜り、感謝申し上げます。
もえぎ野⼩学校の�PTA�活動が実り多きものになりますよう

引き続きご協⼒をお願い申し上げます。
1年間ありがとうございました！

�6�.今後のPTAのあり⽅について

5�.安振会の助成⾦予算について

�７.後記


